



SE EQUIVOCARON quienes pensaron que los embates del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, contra diputados locales y gobernadores de oposición acabarían con la ratificación en 17 Congresos locales de la permanencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028.

DE HECHO, la politización de ese tema que fracturó la alianza entre el **PAN**, el **PRI** y el **PRD** apenas comienza, pues el titular de la **Segob** seguirá con sus giras de golpeteo en las 15 entidades en las que aún falta abordar el tema... y lo hará por instrucción directa del **presidente de la República**.

ASÍ ES QUE preparense para una segunda vuelta de cocolazos de quien debería de ser el negociador y conciliador en materia de política interna, pues seguramente se dará vuelo en entidades como **Nuevo León**, **Jalisco**, **Guanajuato** y **Chihuahua**, en donde la **4T** no tiene ni el gobierno estatal ni la mayoria legislativa.

¡QUIÉN FUERA el coordinador morenista en el Senado, Ricardo Monreal, para tener trato VIP y ser recibido personalmente por el fiscal Alejandro Gertz Manero cuando acude a levantar una denuncia!

ASÍ OCURRIÓ ayer que el senador se apersonó en la FGR para denunciar a la gobernadora de Campeche, la también morenista Layda Sansores, por revelar chats entre el legislador y el presidente del PRI, Alejandro "Alito" Moreno.

ESO SÍ, falta ver si la denuncia procede, porque una cosa es el buen trato que le dieron al zacatecano y otra que le pudieran dar atole con el dedo por órdenes de **Palacio Nacional**.

AHORA que la **Auditoría Superior de la Federación** halló un enorme faltante de leche en **Liconsa**, hubo quien recordó el escándalo que hubo en ese organismo hace 36 años.

EN 1986 se compraron en **Irlanda** 28 mil toneladas del lácteo en polvo que estaban contaminadas por el accidente nuclear de Chernobyl en lo que se conoció como el caso de la **"leche radioactiva"**.

EN 2022 se reporta la "desaparición" de 80 mil litros en lo que bien podría conocerse como el misterioso caso de la "**leche evaporada**"... de la contabilidad oficial. AUNQUE dice que no aspira a la Jefatura de Gobierno, todo indica que al secretario de Seguridad de la CDMX, Omar "El Batman" García Harfuch, sí lo andan promoviendo como candidato de Morena para el 2024.

SEGURO se pondrá interesante ver si pesa más la herencia policiaca o la política en el nieto del general y ex gobernador de Jalisco Marcelino García Barragán e hijo de quien fuera dirigente del PRI y aspirante presidencial, Javier García Paniagua ¡Santos legados, Batman!